

BULLETIN
DES
RECHERCHES HISTORIQUES

2ÈME VOLUME

MARS 1896

3ÈME LIVRAISON

SAINT-MÉDARD DE WARWICK

Le canton Warwick fut probablement nommé ainsi par les premiers Anglais qui vinrent s'y établir en souvenir du comté de Warwick en Angleterre.

C'est le 1er mai 1860, que le canton Warwick fut érigé canoniquement en paroisse sous le vocable de saint Médard, par Mgr Thomas Cooke, premier évêque de Trois-Rivières.

Le premier curé de Saint-Médard de Warwick fut M. Téléphore Lacoursière qui fut obligé de se retirer en 1864 à cause du mauvais état de sa santé.

M. B. C. Bochet lui succéda, mais ne resta qu'un an à Saint-Médard de Warwick.

En 1865, le curé actuel, M. L. Pothier, prenait possession de la cure de cette paroisse.

A son arrivée, la paroisse comptait 750 communicants ; elle en compte actuellement 1300.

Saint-Médard de Warwick possède une belle église, un presbytère qui a coûté \$5800, et un couvent où les Sœurs de l'Assomption enseignent à près de 200 élèves.

Après un peu plus d'un quart de siècle d'existence Saint-Médard de Warwick est au niveau des anciennes paroisses. M. l'abbé Pothier a droit d'être fier de son œuvre.

PIERRE-GEORGES ROY